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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. FIEDLER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Ubersendung veralteter Merkblätter durch Finanzämter 

an Gewerbebetriebe 

W:i,e den unterfertigten Abgeordneten bekannt ist, übersenden 

Finanzämter an Gewerbebetriebe Merkblätter, die auf veralteten 

gesetzlichen Bestimmungen beruhen. So übermittelte beispiels

weise ein Wiener Finanzamt mit Datum vom 20. Februar 1978 

ein Informationsblatt an einen Gewerbebetrieb, worin der 

allgemeine Steuersatz noch mit 16 % angegeben wird. Tatsäch

lich ist jedoch per 1.1.1976 der allgemeine Mehrwertsteuer

satz von 16 % auf 18 % erhöht und in der Zwischenzeit sogar 

ein zusätzlicher Steuersatz·von 30 % eingeführt worden. Auch 

bei einer Reihe anderer Bestinunungen werden Daten angegeben, 

die im Widerspruch zu den derzeitigen gesetzlichen Bestimmungen 

stehen. 

-Die'unterfertigten Abgeordneten halten eine solche Vorgangs

weise für äußerst bedenklich und richten daher an den Bundes

minister für Finanzen folgende 

A.n fra g e : 

1) Ist Ihnen bekannt, daß die Finanzämter veraltete Merk

blätter an Gewerbebetriebe ausschicken? 
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2) Was werden Sie unternehmen, um zu verhindern,. daß 

weiterhin solche irreführenden Informationen an Ge

werbetreibende gegeben werden? 
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